

## SANTA GIULIA

### U Capu d'annu

La balade du premier de l'An a visiblement inspiré un promeneur qui a tracé dans le sable un message de bonne année adressé à tous ceux qui foulaient en ce début de 2019, la plage de Santa Giulia, sous un soleil radieux. Une belle manière de célébrer cette nouvelle année et de faire passer le message au plus grand nombre.

### DÉCHETS

#### Le compte est bon

Avec le traitement des déchets en Corse, on n'en est certes plus à la tonne près. Mais quand même, l'erreur était grossière qui nous a fait écrire, hier, que le site d'enfouissement de Viggianello (60 000 tonnes) et celui de Prunelli (43 000 tonnes) étaient en capacité de recevoir annuellement l'équivalent de 143 000 tonnes de déchets. Il fallait lire 103 000 tonnes



/ PHOTO N.A



/ PHOTO PIERRE-ANTOINE FOURNILL

bien sûr, sur les 180 000 tonnes environ que produit l'île chaque année.

Et après, demandions-nous?

Après, le temps que le plan de tri et de surtri tourne à plein, que les nouveaux sites ouvrent, il faudra exporter les déchets sur le Continent, solution transitoire qui est déjà dans les tuyaux. Peu ou prou - mais déjà trop -, 70 000 tonnes qui seront incinérées, ou transformées thermiquement comme on dit pudiquement, dans des installations qui, déjà, se sont portées volontaires.

Avec, en surplus, cette autre question toujours en suspens: qui va payer? Syvadec, Collectivité et État n'y ont pas encore répondu.